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自新三板2014年扩容以来，不到4年
时间，就发展到了 11000多家挂牌企业，
发展速度非常快。

然而，市场在快速发展同时，市场流
动性低、交易不活跃等问题，也在困扰着
挂牌企业和各大券商。由于盈利变现困
难，许多券商不得不压缩新三板业务转向
其他。

在此背景下，也让许多企业陷入了矛
盾。是否挂牌新三板？挂牌新三板的出
路在哪里？

对此，深圳同创伟业创业资产管理股
份有限公司董事、总经理丁宝玉表示，尽
管新三板目前有许多问题，但仍然是值得
关注的市场，它至少为创投市场提供了非
常好的机会。

丁宝玉直言：“中国最好挣钱的时代
已经过去了”，且“中国经济正在进入一个
6%~8%的中速增长期，然后可能进入一个
比较长期的 3%~5%的中低速增长期”，而

受益于“5万亿政府引导基金以及母基金，
现在是中国创新创业的最好时期；未来十
年将是股权投资价值的风口”。最后，他
还抛出了未来的投资机会在大健康、大消
费、大服务、大文化领域。

付立春指出，过去是互联网+，未来可
能是AI+，就是人工智能，大数据+，或者是
云计算，ABC+。这不是概念，这是真实要
发生的事情，而且跟原来的主业和优势结
合起来。如果做不到，对中小企业而言，
可能是生死存亡的考验。“所以我判断稳
中求进依然是新三板明确的发展方向，稳
是前提，新三板不能出现系统性风险，进
则是方向，是积极作为。”

廖敏则认为，新三板制度性的缺陷严
重打击了投资人和新三板挂牌企业的积
极性，这是制约新三板发展的重要问题。

“希望新三板交易制度尽快改革，让
新三板独立才能有未来，不能只做主板、
创业板的蓄水池。”廖敏说。

新阶段“现在是中国创新创业的最好时期”

本报讯 11月8日下午，高新区党工
委书记、管委会主任王新亭在管委会第二
会议室会见了中原豫资投资控股集团有
限公司董事长及其高管团队一行，区党工
委委员、管委会副主任王宏伟参加会见。

中原豫资投资控股集团董事长对其
集团进行了简要介绍。他表示，高新区
作为郑洛新国家自主创新示范区郑州片
区核心区，有着强大的孵化能力和众多
优秀的中小企业资源，具备先天发展优
势和雄厚创新创业实力，期待与高新区
开展全方位合作。

王新亭简要介绍了高新区在郑洛新
国家自创区示范区郑州片区核心区和郑
州国家中心城市建设中的战略定位及思

考。他表示，党的十九大报告提出要建
设智慧社会。智慧产业将是未来新常态
下区域发展的重要窗口工具，高新区将
依托区内强大的科技创新能力、高校科
研院所和众多优质中小企业的优势，聚
焦智慧产业，发展人工智能，进一步完善
构建智慧产业方面的核心圈层、基础圈
层、应用圈层产业体系，以政府带头推广
使用的方式发展智慧产业，建设智慧高
新。希望能够借助中原豫资控股集团公
司强大的资源、金融资本力量，开展全方
位、多层级的合作。

随后，王宏伟着重就双方合作内容
进行了具体安排部署：一是认真梳理座
谈内容，形成工作部署，明确牵头部门、

责任人和时间节点；二是筹建郑洛新自
创区优质企业项目库；三是尽快启动郑
洛新创新创业基金区域子基金的落地实
施，围绕区内成熟项目，力争年底实施项
目投资落地；四是借鉴中原豫资控股集
团公司管理运营模式，全力推动国有企
业改革，实现国有公司转型发展。

截至目前，高新区已完成注册的非
银行类金融机构 8家，资产管理规模共
计350亿元，其中基金、创投拟投资高新
区项目15个、拟投入高新区资金规模27
亿元。近期，高新区拟注册金融机构 5
家，同时，高新区已逐渐形成基金、创投
等股权类金融机构的集聚效应，初步打
通直接融资通道。 记者 孙庆辉

王新亭会见中原豫资投资控股集团董事长一行

发展智慧产业 建设智慧高新

大咖来袭，论道资本未来；共聚中原，把脉经济大势。11月10日，
第三届资本力量论坛在黄河迎宾馆举行。 记者 孙庆辉 文/图

第三届资本力量论坛举行

论道新三板未来 把脉2018年经济大势

本届论坛主题为“2017资本变局与
中小企业投融资之道”，由郑州高新区挂
牌公司服务协会主办，河南证监局、河南
省发改委、河南省金融办、河南省工信
厅、郑州市金融办、郑州高新区管委会、
河南省上市公司协会等作为指导单位，
给予论坛大力支持。

论坛现场，河南证监局副局长张智、
郑州高新区管委会副主任王宏伟、河南
证监局公司监管处处长王勐等 600余人

出席了活动。
除了规格高、主题鲜明，第三届资本

力量论坛的一大亮点就是嘉宾云集。既
有来自盈富泰克国家新兴产业创业投资
引导基金总经理刘维平、深圳同创伟业
创业资产管理股份有限公司董事总经理
丁宝玉等资本大咖，还有来自达晨创投
合伙人廖敏、东北证券研究总监付立春
及北京普惠正通投资有限公司总裁宁占平
等大腕出席论坛。

新时代“第三届资本力量论坛”嘉宾云集

2017年，以新三板为代表的资本市
场发展可谓冰火共融。一方面，新三板
突破万家，精选层、双创债等利好被不断
释放，一方面监管趋严、投资降温成为新
常态。伴随着L型经济走势，资本市场进
入理性审慎的观望期。在新形势、新常
态下，资本变局将如何上演？中小企业
投融资难题如何破解？未来的周期性机
会在哪里？值得深思与洞察。

在本届资本力量高峰论坛上，张智
表示，目前河南省有新三板挂牌公司380
家，居全国第 9位，中部六省第 6位。“今
年挂牌公司 47家，另有待审核 24家，待
挂牌2家，截至2017年11月9日，有71家
挂牌公司定向增发76次，募集资金27.62

亿元，另有 36家挂牌公司正在履行程
序。”张智说。

据了解，郑州高新区从 2007年在全
省率先启动企业上市挂牌工作后，建立
了一整套企业上市挂牌工作体系，比如
说，构建挂牌后备企业、中介机构和投资
机构数据库，完善配套制度，明确责任，
出台系列组合政策，扶植企业挂牌，创建
高新区挂牌协会公司、筹建新三板资本
园区等，做了大量推动企业利用资本市
场的基础性工作。

王宏伟说，截至 10月 31日，郑州高
新区累计注册各类市场主体24449家，目
前获批认证的科技型企业 1066家，有 10
家上市企业，72家新三板挂牌企业。

新三板 郑州高新区新三板挂牌企业达72家

河南证监局副局长张智
致开场辞

圆桌论坛环节，宁占平作为嘉宾主持
向刘维平、丁宝玉、付立春、廖敏 4位互动
嘉宾抛出了“新经济形势下的投融资方法
论”的研讨命题，大家分别就破解中小企
业融资困局、三类股东问题、企业并购重
组等议题展开了碰撞交锋。现场可谓针
芒相对、妙语连珠，嘉宾们的精彩辨析不

时博得台下观众的阵阵掌声。
论坛现场，不少企业界、资本界与会

嘉宾纷纷表示，本届论坛邀请的嘉宾有分
量、有观点，能给人以启发、以触动，“这让
大家在一下午时间，通过专家们深入浅出
的分享，能洞悉到整个资本市场的变化与
趋势，非常有价值。”

新命题 就破解中小企业融资困局等议题展开碰撞交锋

郑州高新区管委会副主任
王宏伟致辞

上海证券交易所发行上市
部总监助理杨少华致辞

圆桌论坛现场

河南省中豫融资担保有限公司，注
册地在高新区科技金融广场内，实缴注
册资本金30亿元，经营范围为主营：贷款
担保、票据承兑担保、贸易融资担保、项
目融资担保、信用证担保等。股权结构
为“河南省豫资城乡一体化建设发展有
限公司”出资18亿元，占比60%；郑州市
国开郑投投资有限公司出资4.5亿元，占
比 15%；焦作市投资集团有限公司出资
1.5亿元，占比5%；濮阳市投资集团公司
出资1.5亿元，占比5%；周口市城建投资
发展有限公司出资1.5亿元，占比5%；新
乡市创新投资有限公司出资1.5亿元，占
比5%；开封金控投资集团有限公司出资
0.75亿元，占比2.5%；开封新区基础设施
建设投资有限公司出资 0.75亿元，占比
2.5%”。第一大股东河南省豫资城乡一
体化建设发展有限公司，成立于2014年3
月10日，注册资本 30亿元，由中原豫资
投资控股集团有限公司100%控股。
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